

There are no translations available.

## **Circular 2559-2023**

**Transcribimos a ustedes un artículo muy interesante sobre los incrementos salariales en América Latina según la OCDE.**

**El artículo fue escrito por Redacción, el 23 de diciembre del 2023, publicado en el diario "El Economista".**

**México encabeza la lista en América Latina con el mayor avance real del salario mínimo en cinco años.**

**El país con la mayor caída es Argentina.**

Entre los países de **América Latina** y entre los miembros de la **OCDE, México** es donde más se ha **incrementado el salario mínimo**

en términos reales en el periodo 2018-2024, que coincide con la Administración de Andrés Manuel López Obrador.

La **variación real para México** es de 110%, mientras que Argentina presenta un retroceso de -44% en el mismo periodo.

En segundo lugar en **crecimiento en América Latina**, ya con el incremento del salario para 2024, está Chile con una recuperación del 21%; le siguen Portugal, 15%, y Alemania, con el 14%, de entre los países **OCDE** (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos).

**¡Aprovechamos para desearles un 2024 de Éxitos, Salud y Seguridad!**

**“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”**